

Bielefeld

Neu dekoriertes Stadtfenster

[04.09.2007] Das Online-Portal der Stadt Bielefeld wurde inhaltlich und optisch neu gestaltet. Dabei spielte die Barrierefreiheit eine entscheidende Rolle.

Die Stadt Bielefeld hat Anfang August ihren neuen Internet-Auftritt freigeschaltet. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, erscheint die Website nicht nur in neuem Design, sondern wurde auch barrierefrei gestaltet. Während Inhalte und Funktionalitäten stets erweitert wurden, war das digitale Stadtfenster seit Februar 2000 optisch nicht verändert worden. Das Re-Design sollte mit inhaltlich-funktionalen Erweiterungen und Optimierungen kombiniert werden. Ziel war es, Form und Inhalt einer zeitgemäßen Web-Architektur anzupassen, ohne bewährte Elemente aufzugeben. 2007 wurden die Online-Angebote Bebauungsplan, Flächennutzungsplan und Wunschkennzeichen-Reservierung realisiert, Führerscheinanträge und Gewerberegistrierung stehen kurz vor dem Roll-out. Das Web-Portal verzeichnete nach Angaben der Stadt im Juni dieses Jahres 60.000 Seitenaufrufe pro Tag. Umgesetzt wird der Internet-Auftritt erneut mit dem Content-Management-System der Düsseldorfer Firma IT-ON.NET.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bielefeld, Portal, Portale, Barrierefreiheit